

Berufung zum Leiter der Rechtsabteilung

Der Vorstand der Sächsischen Landesärztekammer hat Herrn Dr. jur. Alexander Gruner in seiner 5. Sitzung der Wahlperiode 2007/2011 am 5. Dezember 2007 einstimmig zum Leiter der Rechtsabteilung mit Wirkung

ab dem 1. Januar 2008 berufen. Herr Dr. Gruner ist seit dem 16. Februar 2004 Mitarbeiter der Sächsischen Landesärztekammer und arbeitete zunächst als Rechtsreferent in der Rechtsabteilung. Mit Wirkung vom 1. Juni 2006 war Herr Dr. Gruner seitens des Vorstandes die kommissarische Leitung der Rechtsabteilung

übertragen worden. In dieser Position hat sich Herr Dr. Gruner in besonderem Maße profiliert und seine persönlichen, insbesondere juristischen Fähigkeiten unter Beweis gestellt.

PD Dr. jur. Dietmar Boerner
Hauptgeschäftsführer